



Senioren freuen sich über Kalender mit Bildern aus historischem Bünde

Über einen Kalender mit historischen Motiven aus Bünde durften sich die Bewohner der drei Bänder Pflegeheime am Freitag freuen. Im vergangenen Jahr hat die Geschichtswerkstatt den Kalender herausgebracht, in dem Einblicke in die alte Eschstraße oder eine Ansicht des »Capitol«-Kinos an der Bahnhofstraße gegeben werden. Finanziell wurde der Kalender durch Sischu-Immobilien und die Laurentius Bauregie GmbH unterstützt. Im November kam die zweite Auflage des Kalenders in den Handel. »Bevor wir die Restexemplare entsorgen müssen, haben wir sie aus dem Handel zurückgezogen und überlegt, sie an Bänder Senioren zu

verschenken«, sagt Jörg Militzer, Leiter der Geschichtswerkstatt. Insgesamt 60 Kalender hat er mit Siegbert Schuster im Jacobi-Haus, der Ravensberger Residenz und dem Domizil an der Else verteilt. »Einerseits können wir so auf uns aufmerksam machen und die Senioren einladen, an unseren Veranstaltungen teilzunehmen. Andererseits werden mit dem Kalender Erinnerungen an das »alte Bünde« geweckt«, sagt Militzer. Stellvertretend für alle Bewohner übergab er den ersten Kalender an Hanna Moning (Foto) aus dem Domizil an der Else. Auch Siegbert Schuster (links) und Heimleiterin Kirsten Fränzel halfen. Foto: Ueckermann